

LANDRAT

Trägerverein wehrt sich gegen Kreditbefristung

06.10.20
16

Die Volkswirtschafts- und Gesundheitskommission beantragt, den Verpflichtungskredit für die Beratungsstellen für Schwangerschafts- und Beziehungsfragen nur für zwei statt wie bisher vier Jahre zu genehmigen. Dagegen wehrt sich nun die Trägerorganisation Frauenrechte beider Basel mit einem Schreiben an alle Landräte. Die Beratungsstellen seien kostengünstig, da dank Prävention teure therapeutische Massnahmen verhindert würden. Die Befristung des Kredits könnte dazu führen, dass weniger Zeit für die Beratung bleibt. (BZ)